


公
園
研
修
室
の
利

用
方
法
の
変
更
を

問

新
し
い
小
塚
山
公
園
に

は
研
修
室
が
２
部
屋
あ
り
ま

す
。
そ
の
利
用
方
法
が
、
ア

ナ
ロ
グ
だ
と
言
わ
れ
て
い
ま

す
。
利
用
す
る
14
日
前
に
、
電

話
で
部
屋
が
空
い
て
い
る
か

ど
う
か
確
認
し
、
申
請
用
紙

と
返
信
用
封
筒
を
入
れ
て
、

公
園
緑
地
課
に
送
り
ま
す
。
14

日
前
の
確
認
は
土
日
祝
日
を

除
く
の
で
、
17
～
18
日
も
前
に

電
話
し
な
く
て
は
な
り
ま
せ

ん
。
申
請
期
間
の
短
縮
と
簡

素
化
を
要
望
し
ま
す
。

答

公
園
利
用
の

申
請
が
市
内
で
月

１
０
０
件
と
多
く
、

申
請
内
容
の
確
認

や
審
査
、
許
可
証

の
発
行
と
事
前
受

け
取
り
ま
で
に
要

す
る
期
間
と
し
て
、

14

日
を
設
け
て
い

ま
す
。
し
か
し
、

使
用
す
る
市
民
団

体
の
利
便
性
向
上

と
、
市
の
業
務
効

率
化
の
観
点
か
ら

も
改
善
が
望
ま
し

い
と
考
え
て
お
り
、

今
後
、
手
続
き
の

シ
ス
テ
ム
化
な
ど

関
係
部
署
と
相
談
し
て
い
き

ま
す
。
期
間
の
短
縮
も
検
討

し
て
い
き
ま
す
。

自
動
車
図
書
館
を

小
塚
山
公
園
に
も

問

自
動
車
図
書
館
の
巡
回

か
所
に
小
塚
山
公
園
を
加
え

る
こ
と
は
で
き
な
い
か
、
伺

い
ま
す
。

答

市
内
で
１
台
で
回
り
、

令
和
４
年
か
ら
、
18
か
所
か
ら

25
か
所
に
増
や
し
た
ば
か
り
。

北
国
分
・
堀
之
内
地
域
で
は
、

北
国
分
２
丁
目
公
園
、
堀
之

内
公
園
、
歴
史
博
物
館
の
３

か
所
を
回
っ
て
い
ま
す
。
近

隣
の
図
書
館
が
な
く
、
巡
回

し
て
ほ
し
い
と
い
う
要
望
が

市
内
各
地
か
ら
寄
せ
ら
れ
て

い
ま
す
。

問

新
た
に
巡
回
す
る
地
域

を
選
定
す
る
基
準
は
、
な
ん

で
す
か
。

答

基
準
を
４
つ
設
定
し
、

①
巡
回
先
周
辺
に
図
書
館
な

ど
な
い
こ
と
、
②
一
定
の
利

用
が
見
込
ま
れ
る
こ
と
、
③

地
域
か
ら
の
要
望
が
多
く
寄

せ
ら
れ
て
い
る
こ
と
、
④
運

行
ル
ー
ト
に
支
障
な
く
組
み

入
れ
ら
れ
る
こ
と
、
な
ど
該

当
す
る
候
補
地
の
な
か
か
ら

選
び
ま
し
た
。

要
望

自
動
車
図
書
館
は
１

台
で
回
っ
て
お
り
、
そ
の
１

台
が
故
障
し
た
ら
、
仮
の
自

動
車
で
回
っ
て
い
る
と
聞
き

ま
し
た
。
も
う
１
台
増
や
し

て
、
要
望
し
て
い
る
地
域
を

巡
回
す
る
こ
と
や
、
１
か
所

の
停
車
時
間
を
増
や
す
な
ど

検
討
し
て
く
だ
さ
い
。

《主な活動報告 １２月》
☆12月２日 革新懇12月集会
革新懇12月集会は、

「迫る食料・農業危機 武

器・弾薬で命は守れない」

と題して、農民連常任委員

の齋藤敏之さんが講演しま

した。自民党の行ってきた

農業政策が、日本の農業を潰してきたこと、いまの農

家は時給１０円であることなど、資料をたくさん示し、

歴史を分かりやすくお話していただききました。最後

は「政治を変えるしかない」と力説されました。

☆12月９日 中国分で下水道工事の学習会
中国分２，３丁目で、下水道工事が行われています。

地域の皆さんから様々な疑問・質問があり、市の担当

者に来ていただいて、な

んでも聞いてみよう、と

集まりました。下水道部

の担当者が質問に答えま

した。「個人負担はどの

くらいか」「どんな業者

を頼んだらよいのか」

「空き家はどうするのか」「浄化槽のままではだめな

のか」など次々と質問が寄せられました。「会合は勉

強になった」「もっと早く開いてほしかった」などの

感想が寄せられました。

☆12月20日 千葉県自治体問題研究所の総会
年に２回総会を開催。私も理事になっているので参

加。浅野県議が県政報告。参加した市議から市政報告。

国保税問題が話題となりました。

国府台児童公園に寄った自動車図書館「みどり号」

あけましておめでとうございま

す。今年も、全力で頑張ります。

皆さんの声を

お寄せください。
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